

Fuente: La Página

Fecha: 08 de octubre de 2012

Título: Banco de leche dará alimento a recién nacidos prematuros

Link: <http://www.lapagina.com.sv/nacionales/72243/2012/10/08/Banco-de-leche-dara-alimento-a-recien-nacidos-prematuros>

Banco de leche dará alimento a recién nacidos prematuros

Dentro del Hospital de Maternidad se inauguró el primer Banco de Leche Humana este lunes, el cual busca garantizar a los recién nacidos prematuros y de bajo peso al momento de nacer, el mejor alimento para su desarrollo: la leche materna.



Autoridades de salud inauguraron este lunes el primer Banco de Leche Humana en el país, que tiene como objetivo garantizar a recién nacidos prematuros y de bajo peso al nacer, la necesaria leche materna para su desarrollo. El banco está ubicado en el Hospital de Maternidad.

De acuerdo al Ministerio de Salud, estas instalaciones beneficiarán a la niñez prematura cuyo peso al nacer sea menor a los mil 500 gramos y que se encuentren en las Unidades de Ciencias Intensivos Neonatales. Asimismo, el banco se encargará de la promoción, protección y apoyo a la lactancia materna.

La inversión asciende de 80 mil dólares, pero gracias a la cooperación del Gobierno de Brasil, los compatriotas en el exterior y la Alianza Naonatal, representada por UNICEF,

CALMA, INTERVIDA y VISION MUNDIAL, fue hecho posible el primer establecimiento del Banco de Leche.

Con el funcionamiento de estas primeras instalaciones en Maternidad se inicia la red de Bancos de Leche Humana en el país.

Según autoridades de salud, se tiene previsto extender este servicio, con la realización de bancos similares en los Hospitales Regionales “San Juan de Dios” de Santa Ana y San Miguel.

Hasta la fecha, el Ministerio de Salud tiene 28 hospitales con servicio de maternidad y para el 2014 se pretende instalar cinco bancos adicionales todo para reducir la taza de mortalidad de recién nacidos prematuros.

